

No. 214

Ciudad de México, 26 de julio de 2018

Señala Granados Roldán la necesidad de que los estudiantes cuenten con canales de movilidad, para afinar habilidades y competencias

Dice que al continuar sus estudios en otros países, pueden tener más posibilidades de éxito en el mercado laboral

Encabeza la ceremonia de despedida a 314 estudiantes que viajarán becados a Francia

Destaca las relaciones entre México y Francia, en materias educativa, cultural, económica y política

El secretario de Educación Pública, Otto Granados Roldán, dijo hoy que es necesario que los jóvenes estudiantes cuenten con canales de movilidad, para afinar sus habilidades y competencias, a fin de que tengan más posibilidades de éxito en el mercado laboral.

En el acto de despedida a 314 estudiantes que continuarán sus estudios en Francia, señaló la importancia de la internacionalización de la educación, y comentó que los programas de becarios MEXFITEC y MEXPROTEC son un reflejo de las relaciones entre México y Francia, en materias educativa, cultural, económica y política.

En el salón *Iberoamericano* de la Secretaría de Educación Pública, Granados Roldán comentó que la cooperación educativa entre los dos países es sólida, y apuntó que Francia es el tercer destino de estudiantes mexicanos, por lo que se robustece la movilidad.

Destacó el nivel de fortaleza y diversificación de la relación entre ambos países, y planteó que, en materia económica, Francia es el cuarto socio comercial de México entre los países de la Unión Europea, con un intercambio cercano a los 6 mil millones de dólares.

En materia de inversión extranjera, abundó, entre 1999 y 2017, la inversión acumulada de Francia fue de casi 4 mil 800 millones de dólares, 75 por ciento de los cuales se invirtieron en la actual administración.

Comentó que Francia es el décimo primer inversionista más importante del país, principalmente en los sectores relacionados con el intercambio estudiantil MEXFITEC y MEXPROTEC, e informó que hay 550 empresas francesas que emplean a más de 110 mil personas, y mil 600 empresas mexicanas con participación francesa.

Dijo a los estudiantes -de universidades politécnicas, universidades autónomas e institutos tecnológicos- que son dignos representantes de sus estados, comunidades y escuelas, en Francia, un país abierto a la riqueza multicultural en el mundo.

En tanto, el subsecretario de Educación Superior, Rodolfo Tuirán, dijo que el viaje de los estudiantes mexicanos representa una oportunidad para refrendar los lazos de amistad y cooperación con Francia, y explicó que México ocupa el primer puesto en la enseñanza del francés a 260 mil estudiantes.

Expresó que México amplía los flujos de movilidad estudiantil, e informó que entre 2016 y 2017 más de 16 mil estudiantes mexicanos continuaron sus estudios en otros países.

Precisó que los alumnos seleccionados por su desempeño académico, comunicación y liderazgo, viajan apoyados por los gobiernos de ambas naciones, y serán representantes de una cultura sólida, en el ámbito de la cooperación educativa y científica.

A su vez, la embajadora de Francia en México, Anne Grillo, comentó que los estudiantes mexicanos fueron rigurosamente seleccionados para viajar un año a su país, y señaló que son embajadores de la riqueza cultural de México.